



Anlage 3

Pestalozzistraße 20
90765 Fürth
Tel.: 0911-97965-0
Fax.:0911-97965-44
sekretariat@ghs-pestalozzi-fuerth.de

Fürth, 24.05.2013

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Braun,
lieber Markus,

mit großer Sorge haben wir erfahren, dass der von der Stadt Fürth bislang gewährte Zuschuss für die Einrichtung der gebundenen Ganztagsklasse eventuell kurzfristig zurückgenommen werden soll.

Wir haben für diese besondere Klasse bereits eine Konzeption ausgearbeitet, in der auch die Inklusion eine tragende Rolle spielen soll. Das Konzept und die Zusammenstellung dieser Klasse erfordern gerade in dem Bereich, der nicht von den staatlichen Lehrkräften abgedeckt wird, qualifiziertes Personal. Das Zusammenführen von Kindern mit und ohne Behinderung im ersten Schuljahr stellt besonders hohe Anforderungen an die Sensibilität, das Einfühlungsvermögen und die Fachkompetenz, was auch entsprechend entlohnt werden muss. Wir haben bei unseren Personalplanungen deshalb bereits eine Fachkraft vorgesehen und den bisherigen städtischen Zuschuss fest mit eingeplant. Bei einer Streichung dieser Mittel müssten wir auf solch eine Fachkraft verzichten, wichtige Anliegen der Inklusion könnten in der Ganztagschule nicht mehr verfolgt werden.

Ein weiteres Problem sehen wir in der Zusammensetzung der gebundenen Ganztagsklasse für das Schuljahr 2013/14: Sie spiegelt die Einwohnersituation unseres Sprengels wider, in dem hohe Migrantenzahlen, „Problemkinder“ aus dem Kinderheim und der Heilpädagogischen Tagesstätte (HPT), und generell eine zunehmende Zahl auffälliger Kinder bereits in den Kindergärten eine Rolle spielen. Auch unsere gebundene Ganztagsklasse wird sich zur Hälfte aus solchen Kindern zusammensetzen, was wiederum eine qualifizierte Fachkraft erfordert.

Wir bitten Sie aus diesen schwerwiegenden Gründen nachdrücklich, die bisherige Förderpraxis der Stadt Fürth im Interesse unserer Schüler und der besonderen Situation der Pesta als Profilschule Inklusion zu belassen und weiterhin als verlässlicher Partner der Ganztagesentwicklung an unserer Seite zu stehen.

Mit freundlichen Grüßen

Thomas Bauer, Schulleiter GS/MS Pestalozzistraße

Karl-Heinz Händl, Projektkoordinator Inklusion bei der Lebenshilfe